

Creative Blue

12月

2学年主任 芦澤 良美

受験生宣言！「整理と対策」を配布しました！

もうすぐ12月。今年もあと1か月となりました。3年生は25日（水）から3日間、進路相談を実施しています。2年生も進路決定まであと1年となりました。今まで青学年では進路学習として「職業調べ」や「高等学校調べ」を行ってきました。高等学校はその「学科」によって学習内容が違います。この調べ学習の中で「自分に合った高等学校」を見つけるおもしろさや難しさを感じたようでした。

11月18日（水）の学年集会では、ついに「受験生宣言」をしました。この「宣言」は、すでに保護者の皆様にお知らせしたとおり「受験対策用図書・整理と対策」の配布に合わせて行ったものです。この「整理と対策」を使って、1年3か月後の高校入試に向けて、今から長期的な学習計画を立て、弱点の補強や発展的な内容の学習を進めていきたいと考えています。「個人戦」と思われがちな高校受験ですが、実は「団体戦」です。青学年全員で「高校入試」に向かう雰囲気をつくることで、一人一人の学力も上がっていきます。『自分一人では乗り越えられなかったことも、仲間がいたから乗り越えられた』という体験を生徒たちはすでにできています。青学年の一人一人が自分の目指す進路にむけて、具体的な第一歩を踏み出しました。今後は教科ごと学習計画を立て、定期的に学習成果を提出することになります。3学期には「高等学校や高校入試」についての理解をさらに深めていきたいと思います。



押中生は修学旅行で大きく成長する！事前学習スタート！

来年4月22日（木）～24日（土）に実施予定の修学旅行の学習を本格的に始めました。新型コロナウイルス感染症の影響が心配されますが、予定通りの実施をめざして準備を進めているところです。10月に実施された「ふるさと探訪」で山梨の魅力について学んだことを生かし、日本の古都である京都・奈良、そして世界の「ヒロシマ」について理解を深めていきます。修学旅行の「自らテーマを決めて、学び、考え、判断し、行動する」という活動を通して、ものごとを深く見つめ、様々な角度から考え、行動する力を高め



ていきたいと考えています。修学旅行の取組を通して大きく成長するのが押中生です。まずは、京都の学習からスタートさせました。京都では、小グループによる自主見学を計画しています。現在、一人1冊「散策&鑑賞 京都」というガイドブックを配布し、事前学習のしおりとともに、京都の歴史、文化を学び、今後「庭園」「仏像」「建築」「歴史（人物）」「文化・伝統工芸」などの分野別に学習を進める予定です。ご家庭でも話題に上せていただけたらと思います。

12月の予定



月	火	水	木	金	土	日
30	12月1日 期末テスト	2 期末テスト きずなの日	3 立会演説会	4 生徒会選挙	5	6
7 到達度確認 テスト 職員会議	8 集金日1日目 家庭学習振り 返りの日	9 集金日2日目	10 集金日3日目	11	12	13
14 生徒総会 きずなの日	15	16	17	18 家庭学習振り 返りの日	19	20
21 三者懇談	22 三者懇談	23 三者懇談	24 2学期終業式 (給食あり)	25 冬季休業～ 1月7日まで	26	27
28 家庭学習振り 返りの日	29	30	31 大晦日	1月1日 元旦	2	3
4	5	6	7	8 3学期始業式 (給食あり)	9	10

○登校前に、検温・健康チェックをし、健康チェック表に記入することになっております。引き続きご協力をお願い致します。

○現在登下校の交通安全について呼びかけていますが、ご家庭でもご指導をお願い致します。

○10月の集金は10,000円です。

○12月21日(月)～23日(水)午後1時35分より三者懇談を予定しております。短時間ではありますが、有意義な懇談になるようにしたいと考えております。ご協力よろしくお願い致します。